
日時　    　 2023年11月13日(月)19:30-20:00

会場　　　　　   ZOOM

出席チーム 下記参照

欠席チーム なし

議事録 日鉄物産/川上、竹内、吉澤

1 蜘蛛の巣グラフの共有 役員会

2 役員会からのコメント 丸紅　　　　　　　　　 三井物産

豊田通商 伊藤忠商事

阪和興業 日鉄物産

双日 住友商事

兼松 JFE商事

①

①

①

＜内容＞

1. 蜘蛛の巣グラフの共有
星取表・不可日申請

伊藤忠/山田 最新の情報を入力している。今回に関してはペナルティなどはなし。不可日のところで、12月分を申請していただいている。

丸紅のみ提出していない。行き違いなら恐縮だが、確認をお願いしたい。他のチームは問題なし。

双日は部員の結婚式ありで提出されている。

これをベースに12月の計画を役員会と連携して立てている。

役員会/辻村 丸紅はこの認識で一致しているか？

丸紅/児谷 部内で確認する。

役員会/辻村 前回の代表者会議でもJFE商事が期限遅れの指摘を受け、同じように担当者不在で原因がわからない状況だった。

同じことが2か月続いているので、今回参加の皆さんからチームメンバーに会議に参加する前段階で、

原因、対策といった報告内容を整理してもらった上で参加いただきたい。議事録を都度アップロードしているので、

その内容をチーム内で共有していれば同じ問題を回避できリーグ運営がよりスムーズになる。

役員会/浅井 同意見。各チームが議事録の内容を踏まえて対応できるはずなので改めて徹底をお願いしたい。

役員会/赤司 丸紅は長い間同じ方が代表を担当されていたが、海外駐在でいなくなると抜け漏れが増えてくる。

なにげないところがチーム作り、サッカーにも影響してくる。順位でも強い時代は細かいところもしっかりされていた印象。

各チーム気を引き締めて業務にあたってほしい。チームに持ち帰って運営に役立てるため、チーム内での共有をお願いしたい。

役員会/辻村 先月の代表者会議の中で、JFE商事が体制の改善についてコメントがあったと記憶しているが、

その後社内での原因と対策に関しての議論はなされたか？

JFE商事/椎原 不可日申請を1人で管理していた体制であった。そのため新入社員含め5~6人で幹事業務を運営するようにし、

全員でスケジューラーを通して期限のある業務を管理・リマインドし合える仕組みを構築している。

チェック機能も働き、漏れなく業務をできたと認識している。今後も徹底していく。

役員会/辻村 他の会社でもできていないケースが拝見されるので参考にしてほしい。
試合結果集計

双日/中井 記載の通り、10/7（三井物産報告分）、10/21（住友商事報告分）、10/28（豊田通商報告分）は特に問題なし。

阪和興業は報告日の記載誤り、日鉄物産は前後半の得点に記載ミスあり。「修正あり」とし3点としている。

兼松に関しては、提出期限を1日超過。「期限遅れ」とし0点としている。

役員会/辻村 兼松も同様の認識か？

兼松/丘 同様の認識。申し訳ございません。

役員会/辻村 修正箇所複数ありという点に関しても、認識に相違ないか？

兼松/丘 手打ちだったということを担当者から共有を受けており認識している。

役員会/辻村 記載ミスに関しては他社でも起こりうること。こういう場で自社のミスを報告して頂き、どのように改善していくべきかというところまで

コメント頂ければより円滑な運営に繋がる。

兼松/丘 1点追加させていただくと、三井物産の書類にも不備があったと理解している。最新のチームデータではなかったという報告は受けている。

不備を確認したのがが期日の夜だったためチームデータ集計担当である双日との確認ができず手打ちでの対応となった。

代表者会議での報告事項を事前に部内で確認、共有する。

5 講義及びその他 内容 期日/担当

会議前に報告事項、原因・対策の共有徹底 全チーム

4 意見交換及び審議事項 内容 期日/担当

3 情報共有及び注意喚起事項 内容 期日/担当

チームデータ書類不備を受け運営要綱の改訂検討 チームデータ更新に関して来季以降の運営要綱の変更を検討する。 来年度/役員会

2 決定事項 内容 期日/担当

小池、中井 福井、宮川、小山

丘、齊藤 池田、椎原

1 対応事項 内容 期日/担当

児谷、伊藤 大矢、古市

藤井、小池 山田、小坂

大森、上田、小松 川上、竹内、吉澤
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辻村、浅井、赤司



今後の対策としては早めのデータ作成を心がける。

役員会/辻村 コメント頂いたチームデータの件はかなり複雑な件であると役員会も認識している。来年の運営要綱の改定も含め検討を進めている。

次回以降の代表者会議で進捗を報告させていただく。

日鉄物産の指摘事項については社内で協議されたか？

日鉄物産/竹内 ダブルチェックで手打ちになっていないか、セル参照をできているかなどの体裁の部分を主にチェックしていた。

そのため前後半の得点が入れ違っていたことに気付かなかった。

前半ハイライトと後半ハイライトを見ればよかったが、その整合性まで確認しきれていなかった。

社内で共有しているチェック事項にその件を追加し共有した。

役員会/辻村 そのリストは過去の積み上げを記載しリストアップしているものなのか？

日鉄物産/竹内 リストではなく、チャットやメールで蓄積しているもの。

役員会/辻村 全社で共通でチェックするリストがあるといいなというのは考えている次第。

自社事例など参考になるものがあれば共有していただきたい。
チームデータ更新

兼松/丘 今回更新があったチームは、住友商事、三井物産、豊田通商、双日、JFE商事の5チーム。

JFE商事を除いた4チームは、提出内容に不備なく5点としている。

JFE商事は提出内容に不備あり3点としている。

役員会/辻村 不備内容はどのようなものか？

兼松/丘 不備内容は引継ぎされていない。

JFE商事/椎原 チームデータに登録している選手名に誤りがあった。提出後に修正。

兼松から指摘を受けた会社HPのフォントも初回から合っていなかったため、併せて修正した。

役員会/辻村 細かいことを言うが、全体で見た目を合わせることを徹底していきたい。

ペナルティは発生していない認識でいいか？

伊藤忠/山田 特になし。

2. 役員会からのコメント

役員会/辻村 試合数も少ないため、事務周りのミスを無くすことで、お互いに気持ちよくハッピーに終われたらと思う。

役員会/赤司 慣れてきたところで起こってしまうミス（ex.みらい平グラウンドのボール取り）は避けたい。

時間が経ってくると慣れが生じるので最後まで気を抜かずに行う。代表者会議に参加される皆さんでチームに共有してほしい。

役員会/浅井 今回も書類周りのミスが散見されるが、ミスなく残り3試合しっかり対応してほしい。

伊藤忠/山田 書類面だけでなくフェアプレーで怪我なく終わりたい。最後まで気を抜かず主幹事業務を行うので、各社にもご協力をお願いしたい。

以上


